

conste conducta en voto negativo. — Continuando la lectura del párrafo relativo a la elección de Vicepresidente, el H. Saenz Manuel, observó que por efectivas que sean las cualidades personales que adormigüen al candidato electo, no constituyen un acto administrativo para que fueran dentro de contestación al menaje, que también debía figurar la libertad del sufragio popular rafaelino sombra se había hecho la elección. — El H. Flores, que esos elogios son conformes con los que ha merecido el candidato en el menaje del Poder Ejecutivo. — El H. Vacas pidió la lectura del párrafo respectivo, expresando que el Ejecutivo no podía hablar de esa materia antes del escrutinio. Puestro a votación el mencionado párrafo del proyecto de contestación, fue aprobado, con lo que, habiendo llegado la hora se levantó la sesión.

C. Flores

Sesión del 29 de Agosto.

Asistieron los Hff. Presidente, Vicepresidente, Portilla, Saenz (Javier), Cevallos, González, Ricárdez, Vacas, Egas, Sánchez, Cordero José M., Chiriboga, Cornejo, Rivera, Alvarez, Salvador (Manuel), Fortazar, Cordero, Peaya, Cordero (Luis), Bustamante, Malonado, Aragundi, Vera, Castro, Sotomayor, y Salvador (Miguel). Despues de leída y aprobada con algunas rectificaciones el acta de la sesión anterior,

el infrascrito Secretario presentó la promesa res-
pectiva i entró a desempeñar su cargo. — Se pro-
cedió a discutirse el proyecto de contestación al
Mensaje del Poder Ejecutivo, que había quedado sus-
puesto en la sesión precedente y el H. Egas pidió
se riquita la lectura del párrafo relativo al uso
que el Gobierno ha hecho de las facultades extra-
ordinarias, i después de leído dijo: Segun la redac-
ción del párrafo que acaba de leerse se concibe
que el Poder Ejecutivo no pone llamas á los prop-
ertos sino en virtud de las facultades extraordinaria-
rias i que cuando de ellas es que ha hecho i ex-
presan algunos a sus hogares. Esto no es exacto,
pues qd, al contrario llas facultades extraordinaria-
rias son el díque para que no pomedan volver los
expulsados i cesando estar, cesan los destierros.
i después de estas reflexiones i otras en el mismo
sentido pidió se volviese a considerar por la Ca-
mara el párrafo referido. El H. Tarazona hizo
varias observaciones manifestando que el sentido
del párrafo que se reputaba, estaba en armonia
con el parecer de la Camara; pues que en el se
quería demostrar al Ejecutivo el bien uso que
había hecho de las facultades extraordinarias, bla-
mando á los procuradores que se habían hecho ave-
deros a esta gracia, sin que por esto se considera-
ra que hubiese hecho uso de dichas facultades. —
El H. Egas replicó ligeramente, sosteniendo
su parecer, mas como no se hubiese hecho pro-
posición alguna sobre el particular de que se tra-
taba, se continuó la discusión del proyecto de
contestación al Mensaje desde el párrafo en que
la Camara manifestó su complacencia por el
buen comportamiento del ejecutivo que fue apro-

bando sin observacion alguna, lo mismo que los
siguientes, hasta su conclusión, ordenandose
por la Presidencia se pase a la comisión de re-
dacción - Se dio cuenta con los oficios del Minis-
terio de Hacienda adjuntando los proyectos de la
organización de Bancos, Ley de presupuestos, etc., la que
determinó los sellos, cuotas y clases de papel sellado,
las contratas ajustadas con Juan Companysano y
Benni, y Compañía, Alvaro Gonzales, el rela-
tivo a la sociedad accionista del banco de Quito. Se le
yo el proyecto relativo a Bancos y pasó a 2^a discusión,
ordenandose que para proceder en este se el
respectivo informe la comisión 1^a de Hacienda, en
cuyo sentido hizo una breve observación el H. Vor-
tillo. Esta misma comisión pasó el proyecto de
papel sellado a la 2^a, el proyecto de la Ley de presupu-
estos y las contratas mencionadas. En seguidarse te-
nió una comunicación oficial del Presidente del
Concejo provincial de Latacunga, dando aviso a la Cá-
mara de que el referido banco, creyendose favore-
cido por la lei había admitido la escusa para no
concurrir a la legislatura hecha por el diputado
principal Dñ. Rafael Rieffio; mas que a con-
secuencia de varias observaciones hechas por la
Gobernación se dictó dicha escusa con los compa-
ñantes para que sea sometida a la Cámara de
pasar a la comisión de calificaciones - Se yoció
el informe de esta comisión relativo a si debe con-
ceder a la Cámara el Dñ. Rufino Saavedra el
Dñ. Andres Narváez diputados por la provincia
de Cuenca, las en el que se opinaba por que este
último debía ser llamado según la lei. Puesto
en discusión el H. Taramillo, suscriptor del
informe, amplió las razones que había teni-

do la comisión para opinar que el Dr. Varela era
el que debía concursar a la Cámara, pues que el Dr.
Sax había sido nombrado tan solo para concluir el
periodo del Señor Telmo Rubio, i que el Dr. Vare-
la había sido calificado por la junta provincial
respectiva. Añadió que con este hecho fundado
en la justicia i en la lei la Cámara no conciencia-
ba el principio de que la junta provincial, en
materia de calificaciones no reconoce superior;
i concluyó manifestando que se debía de-
clarar que el Dr. Varela debía ser llamado,
i que el Dr. Sax concluyó su periodo. Puesto
el informe a votación fué aprobado, ordenan-
dose en consecuencia se convocare al referido
Señor Varela para que concorra a las sesiones.
Luego se puso al conocimiento de la Cámara
el informe de que ya introducida por Mateo Gávea
contra la Corte Suprema de Justicia di conces-
ión de la amnistía dictada por este tribunal
declarando buena fe i con tal propiedad de
la Nación el vapor Washington. Para que infor-
men sobre si debe admitirse la queja, se sorteó
de entre todos los diputados residentes en la Capital
los que debían componer la comisión i resultaron
los Hs. H. Cornejo, Bonales, Vicente Al-
varez. — Finalmente se procedió a dar la 3^a. Dis-
ciplina al reglamento interior i fueron apro-
bados sin observación alguna desde el 1^o art. hasta
el 32 inclusive. Al presentarse el 33 el Hs. C.
Portilla con apoyo del Hs. Ferreras hizo la pro-
posición de que se agreguen al fin del artículo
las palabras: después de haber sido requerido
Dadas provisiones autoras ligeras explicaciones acer-
ca del motivo i razones que han tenido para

proponerla se aprobó el artículo con la adición. Fueron aprobados igualmente los artículos desde el 34 hasta el 103 inclusive habiendo sido hecho hasta la discusión del artículo 93 por el H. Ferrazas con apoyo del H. Ycará la siguiente resolución: "que los proyectos de Ley o Decretos presentados por el Poder Ejecutivo se tengan como presentados por una comisión" la cual fue elegida después de dictada brevemente. Dada la lectura al art. 110 el H. Portilla pidió se suspendiera la discusión del reglamento a la sesión siguiente lo acordó así, levantando la sesión.

b. Ponce

q. s. fuentes

Sesión del 30 de Agosto.

Abierta con los H. S. Presidente, Vicepresidente, Sotomayor, Cornejo, Álvarez, Saenz (Manuel), Salvador (Manuel), Gonzales, Ricarte, Ferrazas, Cordero (Luis), Cordova, Ycará, Aragundi, Chiriboga, Bustamante, Tornaberry, Vegas, Cordero (José Manuel), Vera, Portilla, Chotob, Cavallos, Vacas, y Salvador (Miguel) se leyó y fue aprobada el acta de la sesión anterior. — Con seguida el H. Andres Nájera, Diputado por la provincia de Esmeraldas prestó la promesa de estribi suyo asiento en la Cámara. — Continuando la discusión del reglamento anterior se dictó lectura al art. 110 modificado por la comisión en estos términos: Ninguna resolución podrá ser revocada sin el voto de los doce tercios de los diputados concorrentes sin que se haga